

## MEMBANGUN KREATIVITAS ANAK DENGAN MEMANFAATKAN BOTOL BEKAS MENJADI PRODUK MULTIFUNGSI YANG BERNILAI EKONOMIS

<sup>1</sup>Casmi Cahyati, <sup>2</sup>Aliya, <sup>3</sup>Indah Muflikhah, <sup>4</sup>Julianti Eka Mawarni  
Universitas Pamulang, Tangerang Selatan, Banten, Indonesia  
[\\*casmicahya@gmail.com](mailto:*casmicahya@gmail.com)

### Abstrak

Tujuan Pengabdian Masyarakat Kepada Masyarakat (PMKM) Mahasiswa ini adalah untuk memberikan pengetahuan dan pemahaman kepada elemen Masyarakat, Kreativitas merupakan Kreativitas merupakan suatu tuntutan pendidikan dan kehidupan yang sangat penting pada saat ini. Kreativitas akan menghasilkan berbagai inovasi dan perkembangan baru dalam suatu kehidupan. Potensi kreatif yang sangat penting tersebut pada dasarnya dimiliki oleh setiap anak, bahwa anak-anak memiliki ciri-ciri oleh para ahli sering digolongkan sebagai ciri individu kreatif, misalnya: rasa ingin tahu yang besar, senang bertanya, imajinasi yang tinggi, berani menghadapi resiko, senang akan hal-hal yang baru, dan lain sebagainya. Dan untuk anak-anak khususnya anak TPA Al-Falah yang beralamatkan di Jl. Salak 5, kelurahan pondok benda ini merupakan wadah untuk membangun kreativitas anak di daerah tersebut dengan menggunakan botol bekas menjadi produk multifungsi yang bernilai ekonomis.

**Kata Kunci: Kreativitas, Botol Bekas, Produk Multifungsi, Bernilai Ekonomis**

### Abstract

*The purpose of this student community service to the community (PMKM) is to provide knowledge and understanding to elements of society, creativity is a demand for education and life that is very important at this time. Creativity will produce various innovations and new developments in a life. This very important creative potential is basically owned by every child, that children have characteristics by experts who are often classified as creative individual characteristics, for example: great curiosity, likes to ask questions, high imagination, dare to take risks, happy with new things, and so on. And for children, especially children from the Al-Falah TPA, the address is at Jl. Salak 5, the village of Pondok Benda is a place to build children's creativity in the area by using used bottles into multifunctional products that have economic value.*

**Keywords: Creativity, Used Bottles, Multifunctional Products, Economical Value**

### PENDAHULUAN

Kreativitas merupakan suatu tuntutan pendidikan dan kehidupan yang sangat penting pada saat ini. Kreativitas akan menghasilkan berbagai inovasi dan perkembangan baru dalam suatu kehidupan. Potensi kreatif yang sangat penting tersebut pada dasarnya dimiliki oleh setiap anak, bahwa anak-anak memiliki ciri-ciri oleh para ahli sering digolongkan sebagai ciri individu kreatif, misalnya: rasa ingin tahu yang besar, senang bertanya, imajinasi yang tinggi, berani menghadapi resiko, senang akan hal-hal yang baru, dan lain sebagainya.

Kreativitas dapat terwujud di mana saja, kapan saja dan oleh siapa saja tanpa memandang usia maupun tingkat pendidikan tertentu. Menyibukkan diri

dengan melakukan hal-hal yang kreatif sangat bermanfaat dan memberikan kepuasan tersendiri. Tidak dipungkiri lagi bahwa kreativitas dapat meningkatkan kualitas hidup. Ide-ide kreatif yang tercipta dapat berguna bagi diri sendiri, orang lain bahkan Negara terbukti dengan pesatnya kemajuan teknologi dan semakin berkembangnya ilmu pengetahuan. Semua itu merupakan salah satu sumbangan kreativitas. Jadi, kreativitas harus dipupuk sejak dini sehingga anak-anak kelak tidak hanya menjadi konsumen saja namun bisa melahirkan dan menciptakan sesuatu yang bermakna dan berguna.



Gambar. Foto Bersama Peserta PKM

Pada Era Pandemi seperti ini merupakan kondisi yang cocok untuk meningkatkan atau menumbuhkan kreativitas pada Anak, dimana adanya Pembatasan Sosial di masyarakat maupun sekolah. Hal ini membuat Anak bosan bahkan sampai Stress karna adanya *Lockdown* di berbagai wilayah. Dengan ini bisa melakukan kegiatan daur ulang dengan memanfaatkan barang bekas menjadi yang sangat memiliki nilai ekonomis yang tinggi bahkan dalam proses pemasaran juga memiliki harga yang cukup tinggi. Produk-produk yang dihasilkan dari barang-barang bekas ini memiliki nilai jual yang bersaing dipasaran.

#### METODE

Metode yang digunakan pada Pengabdian Kepada Masyarakat ini berupa ekspositori yaitu penyampaian materi secara verbal dan inquiry yaitu pembelajaran yang menekankan pada proses berpikir kreatif kritis dan analitis terkait dengan pemanfaatan botol bekas pada anak-anak. Adapun mahasiswa Universitas Pamulang turut terlibat aktif guna menambah wawasan, pengetahuan dan pengalaman mereka. Kegiatan ini menetapkan target audiens adalah anak-anak TPA di lingkungan Masjid Al-Falah

#### HASIL DAN PEMBAHASAN

Dengan disetujuinya proposal pengabdian kepada masyarakat yang diajukan oleh Dosen Universitas Pamulang dengan judul "Membangun Kreativitas Anak Dengan Memanfaatkan Botol Bekas Menjadi Produk Multifungsi Yang Bernilai Ekonomis", maka kami segera

mempersiapkan kebutuhan terkait pelaksanaannya. Adapun hal tersebut yakni mempersiapkan materi, mempersiapkan konsumsi dan mempersiapkan berkas administrasi dan peralatan serta perlengkapan.

Tujuan pelaksanaan kegiatan pengabdian adalah sebagai berikut :

1. Meningkatkan kesadaran kreativitas pada anak
2. Memberikan sosialisasi kepada anak-anak ttg pemanfaatan botol bekas menjadi nilai yang bersifat ekonomis

#### PENUTUP

Acara kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilaksanakan pada hari Minggu tanggal 24 Oktober. Dari kegiatan pengabdian pada masyarakat ini dapat disimpulkan bahwa :

1. Pengetahuan dan pemahaman mahasiswa Universitas Pamulang Program studi Akutansi (S1) menjadi meningkat
2. Keterampilan mahasiswa dalam cara membuat santri TPA/TPQ Masjid Al-falah semakin meningkat

#### DAFTAR PUSTAKA

- Gie. (2020). *Barang Ekonomi: Pengertian, Contoh, dan Perbedaannya dengan Barang Bebas*. Retrieved November 14, 2021, from Accurate: <https://accurate.id/ekonomi-keuangan/pengertian-lengkap-barang-ekonomi/>
- Hadi, M. F., Darwin, R., Widiarsih, D., Hidayat, M., Murialti, N., & Asnawi, M. (2017, November). Pemanfaatan Barang-barang Bekas yang Bernilai Ekonomi bagi Peningkatan Produktivitas Jiwa Entrepreneur Ibu Rumah Tangga RT.01/RW.12 Desa Limbungan Kecamatan Rumbai Pesisir. *Jurnal Pengabdian Untuk Mu negeRI*, 2(1). Retrieved November 2021, from file:///D:/Download/232-Article%20Text-344-1-10-20171225.pdf
- Kreasi, T. (2021, September 26). *Kreasi dari Botol Bekas yang Unik dan Kreatif*. Retrieved November 14, 2021, from [temankreasi.com](http://temankreasi.com): <https://www.temankreasi.com/pages>

/baca/kreasi-dari-botol-bekas-yang-unik-dan-kreatif  
Yamin, S. (2017). Perancangan Mebel Multifungsi untuk Apartemen Tipe Studio. *JURNAL INTRA*, 5(2), 168-173.

Retrieved from  
<https://media.neliti.com/media/publications/92714-ID-perancangan-mebel-multifungsi-untuk-apar.pdf>